

Un buen partido con un magnífico resultado

Eran las 4 05, cuando el árbitro dió comienzo al encuentro. De principio vemos al Guixols con mucha codicia ir detrás del balón, lo que es muy aplaudido por el público. Después de dos buenas intervenciones de Conca, ataca nuestra delantera y Benedito rematando un pase de Zulueta logra el primer tanto local a los 3 minutos de juego. Presiona el Guixols y se defiende bien el Inglés. Escapa Xan y provoca un fallo de nuestra defensa, lo que permite al ariete del Inglés, batir de un bonito tiro a Conca, estableciendo el empate. Sigue el juego con las mismas características de presión guixolense y defensa anglesense. Termina este primer tiempo con el empate a uno. Poco antes de dar el árbitro la señal para el descanso, se produce un pequeño incidente al contestar nuestra defensa Terradas, en forma irrespetuosa a un sector de público.

Al comenzar la segunda mitad, ataca el Guixols y Martín logra, de un chut bombeado, el segundo tanto guixolense. Es Martín también que diez minutos después se escapa por el centro y desde cerca, larga un chut muy colocado batiendo por vez tercera a Imbert. Poco después, Meler, rematando fulminantemente un centro-chut de Sainz, logra el cuarto tanto local que por su brillante ejecución es muy aplaudido por el respetable. Anotamos poco antes de terminar la retirada de nuestro portero Conca, por lesión, siendo reemplazado por Tresené. Y con el resultado de 4 a 1, termina este encuentro que ha sido jugado a un tren agotador.

El arbitraje del Sr. Clua, una de cal y otra de arena.

Por el Inglés, Imbert y Martín. La falta de Rigau y García se notó en gran manera.

Por el Guixols, López el mejor de los 22. Conca y la delantera,

aunque todos pusieron el máximo de su entusiasmo para inclinar el resultado a su favor.

No queremos que nos tachen de agafiestas, pero seguimos con la opinión de que a pesar del tanteo registrado y de la reacción del conjunto del equipo, continuamos todavía sin resolver el problema. Fallan partes esenciales del once, y no siempre se encuentra un Inglés como el del domingo. Necesita nuestro Guixols unos «remiendos» tales que nos coloquen en la situación que todos deseamos. Téngase presente que precisamente es en las victorias donde deben aprovecharse las enseñanzas para evitar tropiezos como los que hasta ahora hemos tenido.

El caso Terradas, es un ejemplo de estas enseñanzas, como estuvo en un tris de serlo el caso del jugador López, quien afortunado y rápidamente ha sabido reaccionar. No todos empero tienen el mismo temperamento. Y si nuestro capitán, a quien no hace mucho, se le eliminó del equipo y que gracias a la actitud de los dirigentes locales, se evitó se malograra un jugador como Antonio, ahora nuestro lateral se encuentra en el mismo caso. Por ello anotamos con agrado que los mismos que en el primer tiempo y con razón le afeaban su incorrecto proceder a la primera intervención de Terradas, en el segundo, le ovacionaron, dando una alta prueba de visión deportiva, y que nosotros aplaudimos como se merece, cosa que muy posiblemente hará reflexionar al jugador citado y le servirá de aliciente para que recupere aquella moral tan necesaria para defender como debe defenderse a nuestro Guixols.

Desde luego no tendríamos inconveniente alguno en demostrar los orígenes de estos gérmenes, pero preferimos dejarlo en manos de quienes, ya en casos recientes, han sabido actuar con rapidez y eficacia.

DESDE LA VALLA

Nuestro querido colega "Gol", de Blanes, publicó hace poco un interesante editorial, del que entresacamos las siguientes líneas.

«Si creemos ser mayores de edad en materia de fútbol, debemos demostrarlo. No existe ninguna necesidad, ni regla alguna nos faculta de acudir a presenciar esta clase de manifestaciones deportivas, como si se tratara de cualquier espectáculo y expansionarnos de manera indecorosa, sin guardar las debidas formas.

Es necesario que los fanáticos irascibles se aguanten. Contrariamente se corre el riesgo de que las personas sensatas — que afortunadamente aún son las más — dejen de asistir progresivamente a los terrenos de juego, asqueados de tanto chillar porque sí y dolidos los oídos de palabrejas repugnantes.

En nombre del Deporte — con mayúscula — y para su normal desenvolvimiento, no olvidemos un solo momento que los jugadores y dirigentes de los partidos son personas respetables. Si aciertan en su cometido, bien está que prodiguemos el aplauso. Cuando yerran — es humano equivocarse — seamos todos condescendientes y si se quiere, venga esa protesta, pero una protesta propia de personas, sin insultos, exenta de palabras de mal gusto.

Con mayor cautela a la hora de manifestarse, todos saldremos ganando. Incluso veremos mejor el juego y, a la postre, el buen nombre de los pueblos acrecentará el compás de un prestigio futbolístico ganado a pulso.»

No es la primera vez que, con verdadera consternación, lleva CHUT a sus páginas el mismo tema a que ahora se refiere el editorialista blandense. Y es que realmente, deambulando por estos campos, existen motivos de fundada preocupación respecto del porvenir que espera a nuestros públicos si por asfixia no atajamos esos pequeños conatos de rebelión, amenizados con ciertas frases de mal gusto, que dicen muy poco en favor de la sana mayoría que resignadamente la tolera.

El Deporte — en mayúscula, como dice nuestro colega — tiene en su misma esencia la suficiente dignidad, para que a nadie le asista el derecho de escarnerla.

Que cada cual aguante sus nervios y frene los excesos de su pasión hasta la raya que nos describe la humana convivencia.

CHUTANDO y con el mazo dando

Uno que lo merece. — Al pan, pan y al vino, vino. Gustosamente consignamos que el árbitro señor Montserrat continua siendo bueno. Que por muchos años le concedan los dioses la gracia de no enterarse de que existen unos criterios unificados.

Confidencia. — De Sallent nos dicen que al enterarse de su 3-2 con el Guixols, fueron muchos los que creyeron en brujas. ¡Ojalá nosotros pudiéramos creer en ellas!

Picapadreros. — Mientras el Español sacó a Mar de la cantera regional y el Barcelona tiene ya por lo visto a otro delantero de la misma cantera, siguen los equipos comarcales efectuando sus pedidos al «extranjero».

Seis delanteros. — En Finlandia se ha dado el caso de que el árbitro marcó un gol. Ante tan feliz experiencia, sabemos de un Club que ha hecho proposiciones al señor Saz con ganas de alinearlo de cañonero.

Geometría deportiva. — Si prometen no asustarse, les diremos que, a imitación de otros varios países, los ribetes españoles van a arbitrar en diagonal. Según nuestros informes; después de la geometría deberán aprenderse de memoria los principales pasajes de la Biblia. ¿Por qué no se deciden de una vez a imponerles el Bachillerato?

Muy natural. — El domingo, antes de comenzar el partido con el Inglés, nadie quiso aventurarnos su resultado. El silencio al respecto era poco menos que sepulcral. En cambio una vez terminado oímos voces para todos los gustos.

¿Quiere Vd. ser profeta? Pues bien: ¿Se irá o no Terradas al Barça? Porque es que francamente nosotros lo ignoramos.

Dos fenómenos. — El domingo tuvo para nosotros dos nombres de cuidado:

Garangou y Clua.

NUEVAMENTE

A SU DISPOSICIÓN LAS PERFECTAS MAQUINAS DE COSER

WERTHEIM

Representante: **JUAN PUIG**

MIRADOR

Sesión ordinaria de la Comisión Municipal permanente

Como de costumbre se reunió el pasado viernes la Comisión Municipal Permanente en sesión ordinaria.

Al procederse a la aprobación de la minuta del Acta correspondiente a la sesión anterior y una vez terminada su lectura, el Concejal señor Clavaguera, con la venia de la Presidencia protesta de que no hayan sido fielmente interpretadas las manifestaciones que hizo en la pasada sesión en la sección de Ruegos y Preguntas, pidiendo conste en Acta cuanto dijo en la misma, o sea de que él personalmente no solicitó inspección ni revisión alguna de los coches de la Sarfa, sino que únicamente hizo resaltar que el mal estado del pavimento de las carreteras de esta provincia podría ser la causa de los accidentes que lamentamos, añadiendo más tarde dicho señor que cree ha llegado ya el momento de que los Ayuntamientos afectados se preocupen seriamente del asunto allí donde mejor proceda.

A su vez el Concejal señor Juliá dice que consideraba que la revisión de coches era necesaria por no disponer la Compañía propietaria del técnico especializado que anteriormente cuidaba de dicha revisión, habiéndole contestado el señor Alcalde que procuraría que por la Delegación de Industria se hiciera la revisión de coches recomendada. En cuanto a lo manifestado por el señor Clavaguera, la Presidencia le contestó que no es de su incumbencia intervenir en el buen o mal estado de las carreteras, haciéndole notar que precisamente las que cruzan la ciudad así como las de sus alrededores están actualmente bastante bien pavimentadas.

Terminada la aclaración anterior fueron aprobadas las cuentas de gastos semanales por un importe total de 6.483'60 pesetas.

Dióse lectura a la comunicación recibida del Gobierno Civil y firmada por el Excmo. Sr. Presidente de la Junta Provincial del Turismo, mediante la cual se señala una subvención de 5000 pts. a satisfacer por esta Municipalidad y para atender el cometido de dicha Junta, acordándose pase a informe de Intervención y dictamen de la Comisión de Hacienda.

Igualmente se dió lectura a la solicitud de Don Narciso Seras que reproduce su petición de 14 Enero pasado, solicitando ser nombrado aparejador municipal con carácter interino, acordándose quede el escrito sobre la mesa para su resolución en el próximo Pleno.

Y finalmente, informó el señor Alcalde a los reunidos de que el lunes, día 31, se celebrara en la Capilla del Cementerio la misa que en sufragio de los Caídos de esta ciudad tuvo lugar a las 9'30 de la mañana, habiéndose trasladado a dicha fecha la conmemoración que el Calendario de Trabajo señala para el día 29.

Ronda ciclista. — Tal y como ya en su día anunciamos a nuestros lectores, el pasado domingo se celebró la competición provincial que anualmente viene organizando el Frente de Juventudes. A media mañana, pasaron los corredores por esta ciudad, siendo su paso presenciado por numeroso público.

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

ROPA BLANCA

LEJIA PANCHITA

PRUEBE Y COMPARE

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Hotel LAS "NOIES"

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS.

SARRETA

EL REGRESO DE UN AMIGO

Hemos tenido ocasión de saludar al periodista británico John Langdon Davies, persona muy estimada y conocida en la ciudad.

Mister Langdon hoy regresa con el propósito de volver entre nosotros por algún tiempo. Lleva interesantes proyectos en cartera, tales como el de escribir un libro sobre las rutas turísticas españolas, amén de otro que sobre las costumbres, tradiciones y folklore de Cataluña escribirá por lo visto en colaboración con José Pla.

Especialmente invitado por la Dirección General del Turismo, recorrerá así bien todos los Paradores dispersos por las diversas rutas hispanas, para escribir un documentado reportaje.

Langdon Davies es un ferviente enamorado de la Costa Brava. Lástima—nos dice, mientras se extiende en su elogio—que por la Costa se vaya edificando sin orden ni concierto, no dejando libres los espacios necesarios a imitación—añade para ser más concreto—del famoso cinturón verde de Londres.

Ni decir cabría como rendidamente le damos la bienvenida.

blico y teniendo que lamentar un sensible accidente debido sin duda a la poca vigilancia con que se tuvo la ruta señalada.

Salón Victoria. — Como ya es tradicional por estas fechas, tuvo lugar el pasado lunes una representación de Don Juan Tenorio. Mala actuación y público escaso.

Casualmente el día 30 de octubre, fecha en la cual cumplía este semanal su segundo aniversario, tuve la ocurrencia de hablar de CHUT a la mayoría de las personas que cayeron a mi alcance. Lógico — me dije — que si todas las semanas te preocupas de aquello que no gusta referente a los asuntos de los demás, dediques hoy el mismo espacio para saber lo que al lector puede que de CHUT tampoco le guste, habida cuenta de que no poseemos la patente de infalibilidad de que algunos van presumiendo. He ahí, pues, reportadas al relámpago algunas opiniones.

❁ De CHUT no me gusta su título. Con todo y mi respeto por el deporte, yo creo que la seriedad de los temas que hoy les ocupan, merecen francamente un título más literario.

❁ De CHUT no me gustó su comportamiento de ir paliando en la anterior temporada nuestro fracaso deportivo. Hasta el punto de que por tal pecado hallan ustedes hoy la penitencia. O sinó pregúntaselo usted a quienes ahora les resula difícil de resistir la verdad. Las conciencias deben prepararse progresivamente, precisamente si se quiere que todo el mundo llegue a tenerla.

❁ De CHUT no me gusta, a veces, su excesiva dosis de buen humor.

❁ CHUT, tiene para mi un de-

fecto capital. El que no tenga más que cuatro páginas que uno lee en un decir amén. Muchos temas deberían ser tratados con una mayor amplitud. Además—y eso es lo importante—yo creo que la ciudad bien se merece que su única publicación disponga de un mayor alarde editorial del que a todas luces, el semanario carece. Pero como no todo deben ser reproches, dí que de CHUT me gusta el humor que transpira de su carácter festivo. Es tan triste ya la vida, que quien logra ser una excepción, bien merece nuestro aplauso.

❁ De CHUT no me gustan la mayoría de sus campañas en las que el redactor pierde tinta, papel y tiempo y el lector la paciencia.

❁ Me desagrada que no déis a la información local más extensión e importancia.

❁ Diga lo que diga mi amigo—se refiere a la anterior declaración—CHUT ha perdido para mi mucha importancia a medida que ha ido restringiendo sus comentarios deportivos.

❁ A mi, particularmente, CHUT me gusta. Eso no quiere decir que no pueda haber quien le estorbe.

Y como vi que el asunto empezaba a ponerse mal, creí que como siempre la falta de espacio sería una espléndida excusa.—CLARION

Actividades del Club Guixolense de Ajedrez

Organizada por este simpático Club ajedrecista, se celebró el pasado domingo en su local social una muy bonita fiesta.

El jugador local Fernando Bosch dió unas simultáneas a un grupo de siete alumnos de las Escuelas Nacionales, adjudicándose cinco partidas y perdiendo dos, una ante Ramón Marqués y otra con Ramón Cruañas, de 12 años de edad quien jugó una brillante partida.

Asimismo un grupo de doce

alumnos de las Escuelas Cristianas fueron simultaneados por el jugador local Luis Fons, ganando en nueve partidas, empatando una con Carreró y perdiendo ante Zerbst y Arxer

El próximo domingo a las 10'30 de la mañana se jugará en el Casino La Constancia un interesante match entre jugadores socios del Casino y los del Club Guixolense, devolviéndoles aquellos el viernes día 11, a las 10 de la noche, su visita, en el Salón Oriente.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza
DAMM

CERVERA

Barbería

BASART

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

Aguas carbónicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesa

Recadero PAU

Servicio diario A GERONA Y VICEVERSA
CALLE MAYOR

El Torneo en marcha

Resultados del domingo

- 2 P. Nuevo - Torrasense 2
 4 Guixols - Anglés 1
 8 La Bisbal - Gas 1
 1 Ripoll - Sallent 1
 0 Fuerte Pio - Calella 1
 8 Puigreig - Maquinista 2
 2 Suria - Blanes 4
 7 Arenys - Bañolas 2

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Arenys Mar	6	5	0	1	27	6	10
Blanes	6	4	2	0	15	7	10
Calella	6	3	2	1	13	9	8
Puigreig	6	3	1	2	16	9	7
Bañolas	6	3	1	2	15	15	7
Sallent	6	3	1	2	15	15	7
Gas	6	3	1	2	13	20	7
Torrasense	6	2	2	2	15	12	6
P Nuevo	6	1	4	1	11	10	6
Anglés	6	2	2	2	12	12	6
Ripoll	6	2	1	3	12	12	5
Fuerte Pio	6	1	3	2	7	11	5
Guixols	6	2	0	4	12	12	4
La Bisbal	6	1	1	4	18	24	3
Suria	6	1	1	4	7	21	3
Maquinista	6	1	0	5	10	23	2

Próxima jornada

- P. Nuevo - Guixols
 Anglés - La Bisbal
 Gas - Ripoll
 Sallent - Fuerte Pio
 Calella - Puigreig
 Maquinista - Suria
 Blanes - Bañolas
 Torrasense - Arenys

Previsiones

Seguras las victorias del Anglés, Calella y Blanes, si los imponderables no mandan otra cosa. De concurrir el Guixols sin variación, difícil su papeleta de Pueblo Nuevo. Gas, Sallent y Maquinista, con oponentes casi de su misma condición, podría alguno terminar en tablas, o más, caso de que por juego del rival no sea suficiente el factor campo. De difícil pronóstico ese Torrasense-Arenys, mayormente cuando el equipo costero demuestra ser, por el momento, el comandante del Grupo.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS



Gran Licor
 ESTOMACAL
 BONET

CARNET
 DE ARTE

SUCEDIO EN OCTUBRE ...

Otoño - Invade la tristeza los caminos. Ya el otoño ha llamado a nuestras puertas. Las ilusiones del verano, muertas. Cansado nuestro andar de peregrinos.

Oro en las hojas de matices finos y atardeceres de luces inciertas. Y en las mañanas ventanas abiertas a la delicia del mar y los pinos.

Cortos los días, si el tiempo nos pesa, siempre unos libros encima la mesa nos quieren dar su tesoro escondido: Ciencias, historias, artes, poesía. Que ellos son paz, y solaz y alegría y de de amarguras bálsamo y olvido.

Dionisio Baixeras. - La nota culminante de la inauguración de la actual temporada de exposiciones en Barcelona, ha sido la retrospectiva de este pintor a quien tanto habíamos admirado en pretéritos tiempos por la gran difusión de sus obras y por la ejecución sobria y elegante de las mismas.

En la Barcelona de la primera década del siglo actual, fué Baixeras uno de los artistas más considerados y populares. De Baixeras son los grandes «cuadros de historia» que decoran los muros del «Paraninfo» de la Universidad, con los que nos entreteníamos (aun a veces diseñando al gun detalle en nuestro album) durante las interminables peroratas del día de la inauguración del curso académico. De Baixeras eran las grandes pinturas murales de la iglesia del «Seminario», Baixeras ganaba el primer premio en el concurso de dibujos de las calles de la ciudad antigua, que debían desaparecer con las obras inminentes de la «Reforma Interior». Baixeras ilustraba libros, proyectaba vidrieras de colores, y publicaba tarjetas postales.

Pero lo más característico de su obra fueron las barcas y los pescadores. El paisaje quedaba como fondo discreto. allá en segundo término: El mar plateado, algo de neblina, unos rayos de sol, unas rocas grises... En tal ambiente plácido y tranquilo, el pescador - de gran tamaño, y en primer término - con la pipa en la boca, lee una carta, enciende un farol, o como abstraído y pensativo, se apoya en su barca, de la que solo aparece una parte.. Poco más o menos, este era siem-

pre el asunto. No precisaba de la firma para reconocer sus obras; aunque si para no confundirlas con las de sus imitadores, que no fueron pocos.

Beltrán Masses - Otro artista que la muerte se nos lleva. ¿Ha sido Beltrán Masses un gran pintor? Muchacho precoz y decidido, algo vanidosillo y entonado, fué nuestro compañero durante unos cursos, en la Escuela de Bellas Artes de Barcelona «Casa Llotjá» Y allí todos le llamábamos «el Fortuny,» no solo por su gran parecido con el egregio pintor, sino también por su dominio del dibujo y del colorido.

Luego... Era un aristócrata, y pintó para aristócratas. Su «decorativismo», algo banal, le perjudicó mucho. Se dedicó también al retrato, y fueron muy cotizadas sus obras. Con el tiempo podrán aquilatarse imparcialmente sus defectos y sus virtudes. Su última época fué la mejor. - Residió en Paris la mayor parte de su vida. -

Torrent Buch... desde el día 15 al 28, tuvo abierta en la «Sala Busquets» de Barcelona, su exposición anual, con «marinas de la Costa Brava y de Mallorca.»

Treintaidos obras constan en el «Catálogo». No hay que decir que los asuntos de San Feliu son los que predominan. El éxito del artista ha sido esta vez aún mayor que en anteriores exposiciones.

Salvador Dalí... el singular pintor «surrealista», estuvo pintando, por encargo de Maria Guerrero, un decorado para el «Don Juan Tenorio».

Gracioso hubiera sido que estando en tal trabajo, se le apareciera el héroe de Zorrilla, increpándole: ¿Que es lo que pintais aqui, Dalí? - Ya estais llevando a otra parte, vuestro arte - Que a mi, si esto a otros agrada, me enfada.

Mala os será la jornada, si intentareis persistir; Que solo os deba decir: «Dalí, vuestro arte me enfada».

Y con tanta necesidad, marchad - En pos de buenos consejos, muy lejos - No me fastidiéis así, aqui.

Y puesto que os advertí, mi paciencia no apureis. Así pues, ya lo sabeis «¡Marchad muy lejos de aqui! - ARTEMIO

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

VENDO MOTOR GASOLINA

Marca JACOB de 2¼ H. P.

Razón en esta Administración

RAMÓN DALMAU

ABOGADO

HOSPITAL, 15 - Bajos

GARAJE CENTRAL